



Tappers auf der Burg

Hemsbach/Lindenfels. Vor der malerischen Kulisse der Burg Lindenfels gaben sich die Hemsbacher Stepptänzerin und Trainerin Ines Seberkste und ihr Mann Patrick Fischer das Ja-Wort. Die Juniorinnen-Formation der Penguin Tappers stand neben der Fahrenbacher Feuerwehr Hochzeitsspalier. Beide haben sich 2022 bei der großen Hemsbacher Stepptanzshow „Back on Stage“ kennengelernt, als sie steppte und er die Show als Sänger bereicherte. Fischer fährt Ski im Ski-Club Fahrenbach und ist Feuerwehrmann in seinem Heimatort. Seberkste ist eine der ganz großen und wichtigen Eckpfeiler bei den Penguin Tappers. Im Alter von sechs Jahren startete sie 1993 bereits im Grundschulalter ihre Stepptanzkarriere. Neben unzähligen Deutschen Meisterschaften in Serie hat sie 2009 und 2015 jeweils Gold sowie 2011 und 2023 zweimal Silber bei den Weltmeisterschaften mit der Hauptklasse Formation gefeiert. Seit 2015 ist sie bereits erfolgreiche Trainerin der Juniorenformation, mit der sie 2016 im Finale der WM stand und schon viele DM-Titel gesammelt hat. Seit 2014 ist sie Gymnasiallehrerin am Lise-Meitner-Gymnasium in Maxdorf.